

# *La violence armée, une épidémie aux États-Unis*

---



Par María Josefina Arce

Les États-Unis n'ont pas été en mesure de trouver une solution à un problème qui menace la sécurité de leurs citoyens et qui est devenu une épidémie, un problème de santé : la violence armée.

La douleur et le deuil causés par les fusillades de masse ont atteint de nombreuses familles aux États-Unis, un pays qui se rapproche du deuxième taux annuel le plus élevé de ces événements au cours des neuf dernières années.

L'année 2021 a été considérée comme la plus meurtrière en termes d'incidents violents. Près de 49 000 Américains ont été tués par des armes à feu.

Une étude de l'université Johns Hopkins a révélé qu'une personne est décédée toutes les 11 minutes en moyenne au cours de cette année, marquée par la pandémie de COVID 19, mais au cours de laquelle le nombre de décès par arme à feu a continué à augmenter.

Et l'année 2023 n'est pas bien partie. À ce jour, plus de 340 fusillades ont déjà été enregistrées et l'inquiétude grandit chez les Américains. Un sur cinq avoue ne pas se sentir en sécurité face à la prolifération des armes à feu.

Selon l'organisation Archive Against Gun Violence, si ce rythme se maintient, les États-Unis pourraient dépasser les 679 incidents de ce type cette année.

Ces chiffres sont alarmants, mais ils deviennent malheureusement monnaie courante dans un pays où le nombre d'armes à feu dépasse le nombre d'habitants. Avec une population d'un peu plus de 330 millions d'habitants, il y a près de 400 millions d'armes à feu sur le sol américain.

Le débat sur la nécessité de contrôler les armes à feu prend de l'ampleur chaque fois qu'un événement de ce type se produit, comme ce fut le cas lors de la fête de l'indépendance, le 4 juillet, et dans les jours qui ont suivi.

Les fusillades font désormais partie du quotidien de la société américaine, qui a également déploré la mort d'enfants.

En fait, d'après les recherches, la violence armée a coûté la vie à plus d'enfants et de jeunes américains que les maladies et les accidents.

Cependant, il est très difficile d'arrêter la prolifération des armes à feu, qui se heurte à des intérêts majeurs tels que ceux de la National Rifle Association, un lobby très influent à Washington.

Les États-Unis, qui, avec leur duplicité habituelle, prétendent se préoccuper du bien-être et de la sécurité des peuples des autres nations, ont une grande dette envers leurs citoyens. Les intérêts politiques et économiques ont toujours pesé plus lourd que la vie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/328363-la-violence-armee-une-epidemie-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**